



En una reunión entre el secretario general de Medio Rural y el consejero de Desarrollo Rural, Ganadería Pesca y Biodiversidad de Cantabria

El MARM analiza con el Gobierno de Cantabria la aplicación de la Ley para el Desarrollo Rural Sostenible en esta Comunidad Autónoma

- La Comunidad Autónoma de Cantabria ha propuesto la inclusión en el PDRS de 3 zonas rurales: la Montaña Occidental, la Montaña Oriental y Campoo-Iguña.
- El PDRS incluye una previsión presupuestaria de 17,74 millones de euros para actuaciones cofinanciadas al 50% por la Administración General del Estado y la Comunidad Autónoma de Cantabria, para el periodo 2010-2014.

27 de enero de 2011. El secretario general de Medio Rural del MARM, Eduardo Tamarit, y el consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad de Cantabria, Jesús Oria, se han reunido hoy en Santander para analizar la aplicación de la Ley para el Desarrollo Sostenible del Medio Rural y del Primer Programa de Desarrollo Rural Sostenible en esa Comunidad Autónoma.

La puesta en marcha del PDRS se va a llevar a cabo en un total de 219 zonas rurales, definidas y calificadas por las diferentes Comunidades Autónomas según el análisis y diagnóstico del territorio, para las que se van a elaborar los correspondientes Planes de Zona, que incluirán aquellas actuaciones necesarias para su desarrollo sostenible.

Concretamente, la Comunidad Autónoma de Cantabria ha propuesto la inclusión en el PDRS de 3 zonas rurales: la Montaña Occidental, la Montaña Oriental y Campoo-Iguña, todas ellas calificadas como "a revitalizar", es decir, que cuentan con el primer nivel de prioridad, con una población total de 58.550 habitantes y una superficie de 3.579 km².



Para realizar las actuaciones en esta Comunidad, el PDRS incluye una previsión presupuestaria de 17,74 millones de euros, cofinanciadas al 50% por la Administración General del Estado y la Comunidad Autónoma de Cantabria, para el periodo 2010-2014. Además, la AGE aportará para este mismo periodo la cantidad de 441.000 euros para infraestructuras rurales de interés general.

Tras la reunión con el consejero de Cantabria, Eduardo Tamarit ha mantenido diversos encuentros con Organizaciones Profesionales Agrarias, Cooperativas y Grupos de Acción Local, con los que ha estudiado la situación de los diferentes proyectos impulsados por el MARM para mejorar las condiciones socio-económicas y medioambientales del medio rural de Cantabria.

A continuación, el secretario general de Medio Rural ha visitado el Centro Ecuestre de Santibáñez, así como diversas actuaciones en materia de desarrollo rural que se están realizando en el Valle del Pas.